



MAL PELAYANAN: Korner pelayanan Disdukcapil di mal pelayanan publik Kota Yogyakarta diperindah agar masyarakat lebih bersemangat mengurus IKD. JANIRA BRAWAN/30GLO/2024A

Disdukcapil Dorong Warga Aktivasi IKD

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Disdukcapil Kota Yogyakarta kembali mendorong semua warga mendaftar Identitas Kependudukan Digital (IKD). Disdukcapil menyebut, dengan IKD warga masyarakat bisa mengakses pelayanan publik dengan lebih mudah.

Agar masyarakat lebih semangat dalam mendaftarkan IKD, sekaligus bertepatan dengan peringatan HUT ke-268 Kota Yogyakarta, pemkot mengadakan beberapa perlombaan yang salah satunya diselenggarakan DPMPPTSP.

Perlombaan yang diadakan DPMPPTSP ini terkait dengan korner pelayanan yang ada di mal pelayanan publik.

“Karena Disdukcapil salah satu yang ikut serta di dalam mal pelayanan publik yakni membuka pelayanan KTP-EL dan KIA, sehingga kami juga turut mengikuti perlombaan tersebut,” kata Kepala Disdukcapil Kota Yogyakarta Septi Sri Rejeki.

Septi mengungkapkan, dalam perlombaan ini Disdukcapil mengusung tema “Satu Data untuk Kita Semua”. Satu data yang dimaksud tersebut yaitu

meningkatkan jumlah aktivasi IKD. Sebab, IKD ini merupakan sistem kependudukan digital yang akan mempermudah segala urusan publik. Sehingga, setiap masyarakat yang akan mengakses pelayanan tidak akan lagi mengalami kesulitan.

“Jadi, lewat satu data melalui hp, masyarakat bisa mengakses semua layanan. Karena pada 2025 nanti, IKD akan di-launching menjadi INAPas (identitas digital Republik Indonesia), dan mau tidak mau harus diimplementasi di seluruh pelayanan publik,” terangnya.

IKD ini juga menjadi salah satu cara untuk mempersingkat pelayanan. Jika sebelumnya warga mengurus surat kematian, akta kelahiran, dan berbagai berkas lain membutuhkan waktu berhari-hari, dengan sistem IKD ini dikatakan mampu mempersingkat waktu tersebut.

“Jadi, kematian hari ini juga akan dapat surat kematian di hari yang sama. Lahir saat ini langsung dapat akta kelahiran beserta dokumen pendukungnya,” jelasnya.

Dia juga menambahkan, jumlah aktivasi IKD Kota Yo-

ogyakarta saat ini masih di angka 5 persen dari 30 persen target nasional. Untuk itu, momentum HUT ini bukan sekadar untuk ujuk gigi mengikuti perlombaan layanan, melainkan mendorong meningkatnya aktivasi IKD.

“Dalam momen HUT ini kami berharap kepada warga masyarakat untuk lebih menertibkan data kependudukan dengan ikut serta mendukung kebijakan pemerintah pusat yang dalam hal ini Kemendagri, khususnya aktivasi IKD. Supaya satu data benar-benar terwujud,” harapnya. **(nik/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu P	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005